

DEPORTES | Fútbol

Golpe de mano del Priego C.F. en su lucha por el ascenso a Preferente

Los prieguenses suman seis puntos y se colocan en la cuarta plaza tras vencer a la Rambla

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 4 de abril de 2011 - 10:43



El Priego C.F. ha dado un golpe de mano en su lucha por alcanzar las dos plazas de ascenso a Regional Preferente, tras vencer a un rival directo como La Rambla por tres goles a cero, en el partido disputado este domingo en la Ciudad Deportiva.

A ello hay que sumar tres puntos más, conseguidos en el partido aplazado en su día ante el Calpurnia de Cañete de las Torres, que finalmente ha concluido con el resultado

de

Con mucha expectación se esperaba el duelo ante La Rambla, ya que ambos equipos se encuentran inmersos por el ascenso, y el que perdiese podría quedar descolgado del tren de cabeza.

Así, el cuadro prieguense fue capaz de imponer su juego, sabedor de la importancia del choque, para llevarse una importantísima victoria, que coloca a los locales en la cuarta plaza de la tabla, a tan solo tres puntos de las posiciones de ascenso.

Unas posiciones que no varían, ya que tanto Montalbeño como Almedinilla lograron sendas victorias ante El Carpio (1-2) y San Sebastián (1-6), respectivamente. El tercero en discordia, El Villar, también saldó con victoria a domicilio su compromiso ante el Guadalquivir (1-3).

Así y a falta de cinco jornadas, las cosas se ponen mejor para un equipo prieguense que está demostrando ser un firme candidato a subir de categoría, y que espera un pinchazo de los equipos de arriba, para apurar sus opciones.

Unas opciones que pasan irremediabilmente por sumar de tres en tres y no encajar ninguna derrota, que visto el panorama de la competición, podría ser determinante para el devenir de la competición.

En cuanto al calendario que resta para la finalización de la liga, el Priego tendrá un primer escollo en el partido del próximo fin de semana, donde rendirá visita al Bujalance, y posteriormente se tendrá que medir a los tres primeros clasificados.

A priori, sus rivales tendrán enfrentamientos asequibles, de ahí que la victoria sea el principal objetivo de los prieguenses de cara a la próxima jornada.

La trigésimo primera jornada traerá una nueva final, ya que el Priego se medirá en casa a El Villar, equipo que le precede actualmente en la clasificación. La siguiente jornada volverá a traer un duelo directo entre Almedinilla y Priego, que puede despejar muchas dudas para ambas escuadras.

El siguiente encuentro será en casa, donde los prieguenses recibirán al actual líder, el Montalbeño, para cerrar la temporada el 15 de mayo, visitando al Castro del Río.

Así las cosas, un calendario complicado para el Priego, que afronta esta recta final del campeonato liguero con muchas opciones de alcanzar el objetivo del ascenso.

